

24Jam

Safari Kamtibmas, Jum'at Curhat dan Peduli Tempat Ibadah, Polresta Mataram Kunjungi Masjid Al Mujahidin

Syafruddin Adi - MATARAM.24JAM.CO.ID

May 17, 2024 - 13:38



Mataram NTB - Safari Kamtibmas, Jum'at Curhat dan Peduli Tempat Ibadah, Polresta Mataram Polda NTB melalui Sat Binmas mengunjungi Masjid Al Mujahidin Lingkungan Geluk Kelurahan Sayang Sayang Kecamatan

Cakranegara Kota Mataram. Jumat, (17/05/2024)

Kegiatan tersebut Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA yang diwakili oleh Kasat Binmas Kompol Maad Adnan didampingi Kanit Bhabinkamtibmas Iptu M. Sidik, Anggota Satbinmas, Polsek Sandubaya dan Bhabinkamtibmas Kel. Sayang sayang disambut hangat para Toga, Toda, Todat dan masyarakat Ling. Geluk Kel. Sayang Sayang Kec. Cakranegara.

Diawali dengan sholat Jum'at berjamaah kemudian dilanjutkan dengan Jum'at Curhat yaitu penyampaian Kasat Binmas Polresta Mataram Kompol Maad Adnan memberikan sambutan dan memperkenalkan mewakili Kapolresta Mataram.

" Safari Kamtibmas merupakan salah satu program Polresta Mataram yang sudah berjalan 2 tahun dan akan terus dilaksanakan dan juga memiliki wilayah hukum di 3 Kecamatan Kabupaten Lombok Barat ", ucapnya

" Beberapa program selain Safari Kamtibmas, Jumat Curhat dan Peduli Tempat Ibadah ada juga program Pengembalian Barang Bukti, yang merupakan bagian dari pelayanan kepada masyarakat ", jelasnya

Kompol Maad Adnan berharap masyarakat tetap mengantisipasi kasus 3C dan masih maraknya penyalahgunaan narkoba yang harus diwaspadai.

" Selain itu cukup marak permasalahan yang timbul dari perilaku yang kurang terpuji seperti asusila, agar masyarakat menjaga anak anak dan keluarga masing masing, dalam waktu dekat ada pelantikan Presiden dan akan dimulai juga Pemilukada serentak yang tahapan tahapannya sudah dimulai ", ungkapnya

" Apabila ada permasalahan yang bisa diselesaikan secara kekeluargaan sebisa mungkin diselesaikan secara kekeluargaan bersama Bhabinkamtibmas sehingga tidak mengganggu Harkamtibmas ", tutupnya

Kegiatan dilanjutkan dengan Kegiatan Polresta Mataram Peduli Tempat Ibadah berupa pemberian bantuan sosial 30 sak semen dari Kapolresta Mataram kepada Pengurus Masjid Al Mujahidin yang dalam hal ini diwakili oleh Kasat Binmas.(Adb)